

# Luchadoras por la Libertad

Más que víctimas, las mujeres afrodescendientes como Juana Azurduy, Policarpa Salavarrieta y María José Joaquina lideraron la lucha contra la esclavitud. Su fuerza, valentía y liderazgo inspiraron a comunidades y derribaron el sistema opresor. Un legado que impulsa la lucha por la igualdad y la justicia social.

[https://www.coomeva.com.co/en\\_equidad/publicaciones/54303/policarpa-salavarrieta-simbolo-de-la-mujer-colombiana/](https://www.coomeva.com.co/en_equidad/publicaciones/54303/policarpa-salavarrieta-simbolo-de-la-mujer-colombiana/)



¿Por qué fue difícil abolir la esclavitud en Colombia?



LIVEWORKSHEETS